



La sélection U17 du Cameroun est au cœur d'un scandale.

21 joueurs sur les 30 convoqués pour le tournoi U-17 de l'Uniffac Limbe 2023, ont été écartés après avoir échoué au test d'âge requis par la FIFA. Cette information a été donnée par la Fédération camerounaise de football (Fecafoot) elle-même.

«La Fédération camerounaise de football informe l'opinion publique que dans le cadre des préparatifs du tournoi UNIFFAC Limbe 2023, qualificatif au prochain championnat d'Afrique des nations des U17, 21 joueurs sur les 30 actuellement en stage ont été recalés à l'issue des tests de l'IRM », a écrit la FECAFOOT sur son site internet, indiquant que «Des mesures ont immédiatement été prises pour leur remplacement numérique ».

Mettre un terme aux tripatouillages sur les états civils

La fédération dirigée par Samuel Eto'o précise tout de même: *«Cette action est la résultante des instructions rigoureuses données par le Président de La FECAFOOT agissant sous mandat du COMEX, aux fins de mettre un terme aux tripatouillages sur les états civils qui ont, par le passé, terni l'image de l'instance faîtière du football camerounais. La FECAFOOT exhorte tous les acteurs, en particulier les éducateurs, à veiller au respect des âges par catégorie ».*